
Pallamano,  debutta  D’Urso  e
l’Albatro  vince  ancora.
Vinci: “Ma è stata la nostra
peggior partita”
Ancora una vittoria per la Teamnetwork Albatro che, al “Palo
Lo  Bello”,  batte  la  Agriblu  Scicli  per  26  a  23.  Debutto
stagionale  per  Giovanni  D’Urso  (nella  foto)  e  squadra  al
completo per i siracusani.
“È stata la partita più brutta dell’anno, – ammette però coach
Peppe Vinci – ci siamo adeguati alla mediocrità della partita.
L’Albatro non può e non deve giocare così. Oggi una gara
sottotono. Non tragga in inganno il punteggio, la partita non
è mai stata in discussione. Ce la siamo complicati da soli.”
In  rete  Andrea  Calvo  (4),  Mattia  Calvo  (2),  D’Urso  (1),
Manuele (4), Murga (4), Vinci (7), Vanoli (4).

Pallanuoto:  l’Ortigia  si
congeda con un gran successo
Vittoria  doveva  essere  e  vittoria  è  stata.  L’Ortigia  si
congeda dalla “Caldarella” in questo 2018 con un bel successo
(9-4) che allontana la Roma e avvicina i biancoverdi alle zone
più nobili della classifica di A1. Sabato prossimo ultima
dell’anno nel derby di Catania, poi sarà meritato riposo per
una squadra protagonista di un 2018 fantastico.

Espanol la sblocca dopo 4’45”, Di Luciano trova il 2-0, 30
secondi dopo e l’Ortigia sembra già indirizzare il match anche
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perché Giacoppo fallisce il 3-0 facile a tu per tu con un
pallonetto che termina di poco alto sopra la traversa. E da un
gol sbagliato, ad uno realizzato dagli avversari, la gara
torna  in  bilico.  Troppi  errori  da  una  parte  e  dall’altra
(l’Ortigia non sfrutta due superiorità), tanto in chiusura di
prima  frazione  quanto  in  apertura  di  seconda  (due  legni
colpiti da capitan Giacoppo) e a chi sbaglia meno si va avanti
sino a 3’48” dalla sirena quando Roma fa 2-2. I capitolini ne
approfittano perché poco dopo si trovano in superiorità e
trovano il 3-2. A 20 secondi dalla fine però Napolitano trova
il 3-3 da pochi centimetri e si va all’intervallo lungo in
parità.

Il terzo parziale si apre come in avvio di gara, Ortigia
determinata e Abela che riporta avanti i biancoverdi. Roma
sembra stordita, Espanol fa 5-3 e Farmer manca il ko del ko
poco dopo, tanto da rimettere nuovamente in partita la Roma
che  a  2’24”  si  rifà  sotto,  5-4.  Ma  l’Ortigia  stavolta
approfitta della superiorità numerica e va di nuovo sul +2 con
Espanol. L’ultimo parziale si apre subito con un errore sotto
porta di Napolitano che però si rifà poco dopo e l’Ortigia
raggiunge il massimo vantaggio, 7-4. Roma non sembra esserci
più e a 4’29” dal termine Espanol si invola verso la porta
realizzando  l’8-4,  vantaggio  che  rassicura  la  squadra  di
Piccardo che sciupa ancora tanto ma trova il 9-4 con Susak a
38” dalla fine.

Nella foto di Salvo Catinello, il 2-0 realizzato da Di Luciano

Calcio,  Leonzio:  ecco
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Torrente, “questa società tra
le più organizzate”
Domani il derby col Catania, stamani la presentazione del
nuovo allenatore Vincenzo Torrente. Ore febbrili a Lentini con
la Sicula Leonzio chiamata a reagire al periodo negativo che
ha portato alle dimissioni di Paolo Bianco (“che ringrazio per
il grande senso di responsabilità verso la società”, ha detto
il ds Mignemi) e alla chiamata dell’ex tecnico del Gubbio che
dopo il primo allenamento ha aggiunto: “Questa è una tra le
poche società organizzate in questo panorama ed è bello poter
dare il proprio contributo. Subito il Catania? Sappiamo della
forza dei nostri avversari ma anche di quanto questa sfida sia
sentita per tutti e questo sarà uno stimolo in più anche se
sfide del genere si caricano da sole”.

Olimpiade  Pattinatori,  la
festa annuale e il premio a
Maiorca.  "Tanti  successi,
qualche rimpianto"
Olimpiade Pattinatori sulla passerella. Presenta la stagione
2019 ma riavvolto il nastro per quella del 2018. La società
siracusana  sarà  ai  nastri  di  partenza  con  gli  agonisti
composti da 35 elementi e guidati da Agata Fiorito ed Ernesto
Maiorca; al via anche i 30 atleti Giovanissimi ed Esordienti
che si avvarranno della guida, oltre che dei due istruttori e
responsabili  del  sodalizio,  anche  di  Vincenzo  Maiorca,
vicecampione olimpico alla rassegna giovanile in Argentina e
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premiato dalla stessa società ieri sera in occasione dei premi
che  l’Olimpiade  Pattinatori  assegna  ai  suoi  atleti  per  i
risultati conseguiti durante l’anno. Vincenzo Maiorca ha vinto
per il terzo anno consecutivo, davanti a Francesco Palumbo e
Roberto Maiorca, per un lotto di finalisti che comprendeva
altri  sette  atleti:  sono  inoltre  stati  premiati  Roberta
Tagliata  e  lo  stesso  Francesco  Palumbo  come  migliori
pattinatori  femminile  e  maschile,  Roberto  Fiorito,  Giulio
Formosa,  Roberto  e  Vincenzo  Maiorca,  Roberta  Tagliata,
Francesco Palumbo per i risultati ottenuti nel 2018. Un premio
giunto alla sesta edizione e che ogni anno rappresenta un
momento di grande condivisione perché si può anche fare il
punto su ciò che è stato e ciò che sarà.

“E’ stata una stagione molto positiva – hanno detto Ernesto
Maiorca  e  Agata  Fiorito  -,  abbiamo  avuto  tanti  rimpianti
perché purtroppo i ragazzi hanno subìto vari infortuni, siamo
arrivati agli appuntamenti non in perfette condizioni ma la
stagione è senz’altro da considerarsi positiva con sei titoli
nazionali,  quattro  europei,  due  medaglie  mondiali  e  la
medaglia  olimpica.  Lo  sport  è  fatto  anche  da  episodi  e
dobbiamo accettare il verdetto il campo. E’ questo lo spirito
che  ci  ha  sempre  contraddistinto  e  andiamo  avanti  per  la
nostra strada”. E la strada dell’Olimpiade Pattinatori porterà
subito ad un 2019 ricco di appuntamenti: “Il primo obiettivo
per il 2019 è quello che ci vedrà impegnati dall’1 al 3
febbraio ai campionati nazionali indoor a Pescara: pensiamo di
partire con il piede giusto e cercheremo di vincere con più
medaglie possibili e vincere quanto più possibile, anche nella
classifca  di  società,  visto  che  nel  2016  siamo  stati
vicecampioni  d’Italia,  nel  2017  quarti  e  nel  2018  sesti.
Quindi  dobbiamo  migliorare  questo  piazzamento,  quantomeno
entrare nelle prime cinque. La nostra ambizione è lottare per
raggiungere il podio ma comunque rimanere nelle prime cinque
non sarebbe male”. Presente alla cerimonia anche il sindaco
Francesco Italia e l’assessore allo Sport Nicola Lo Iacono:
“Ci ha fatto molto piacere ritrovarlo tra noi, è rimasto tutto



il tempo e ha speso parole importanti; si è impegnato a far sì
che le strutture vengano rimesse a norma e inoltre ha aggiunto
che  sicuramente  riusciremo  in  questi  anni  a  portare  un
avvenimento rotellistico importante a Siracusa”.

Nella  foto  Vincenzo  Maiorca,  Francesco  Palumbo  e  Roberto
Maiorca

Arbitri: 53 nuovi fischietti
per  l'Aia  siracusana.  Di
Mauro: "Numeri da record per
la nostra sezione"
L’Aia Siracusa “Concetto Lo Bello” si arricchisce di 53 nuovi
fischietti. L’arruolamento è arrivato al termine del corso
terminato da poco, per un risultato salutato con soddisfazione
dal presidente della sezione, Stefano Di Mauro: “E’ un record
– dice – se pensiamo che ai nostri già 130 associati se ne
sono aggiunti 53, quando a Torino che oggi è considerata la
capitale del calcio italiano ne hanno appena arruolati solo
28, vuol dire che Siracusa dice ancora la sua in fatto di
arbitri. Nel 2018 poi, siamo arrivati a 96 nuovi associati ed
è un vero e proprio record. Lo scorso anno chiudemmo con un
gran numero, 43 iscritti, per cui non possiamo che essere
soddisfatti perché il trend è stato in crescita ma più in
generale  siamo  felici  del  seguito  che  il  nostro  mondo  ha
ancora  tutt’oggi.  Probabilmente  anche  per  il  metodo  che
adottiamo, considerato che adesso i nostri arbitri saranno
“accompagnati” anche in campo da un tutor, perché dopo la
parte teorica adesso seguirà quella pratica in campo. Sorpreso
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da questo risultato? Un po’ sì anche se devo ammettere che ce
lo aspettavamo perché abbiamo pubblicizzato molto questi corsi
tanto in città quanto in provincia e abbiamo fatto presa su
tanti giovani che si sono voluti cimentare riuscendo poi a
superare l’esame”.

 

Nella  foto  il  presidente  del  comitato  regionale  Michele
Cavarretta con il presidente provinciale Aia Siracusa, Stefano
Di Mauro

Calcio  Eccellenza,  Palazzolo
a  caccia  del  titolo
d’inverno.  Favara:  “C’è
voglia di accelerare”
Palazzolo a caccia del titolo d’inverno. Potrebbe bastare un
pari ma i gialloverdi vogliono vincere per ricacciare indietro
il Marina di Ragusa, avversario di domani alle 14,30 allo
Scrofani  Salustro,  e  per  dare  un’accelerata  alla  propria
classifica  dopo  il  pari  di  domenica  scorsa  a  Rosolini.
“Abbiamo questa possibilità – ha detto Favara – e speriamo in
una grande prestazione. C’è stata l’attenzione e la tensione
giusta in settimana, per cui mi aspetto una gara importante.
Mercato? Soddisfatto per le operazioni fatte, siamo completi
in ogni reparto e da ora in poi dovremo pedalare sempre più in
vetta”.
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Pallavolo  Under  18:  nella
stracittadina,  l'Eurialo  fa
meglio delle grandi e supera
l'Holimpia
Dopo la sconfitta contro l’Augusta, l’Eurialo affronta domani
alle  17.30  il  secondo  impegno  casalingo  consecutivo.  Al
PalaCorso sfiderà l’Avola in uno scontro salvezza da vincere.
La gara, valida per l’ottava giornata di serie C di pallavolo
femminile,  è  alla  portata  delle  verdeblù,  che  sperano  di
bissare il successo ottenuto due settimane fa a Gela. Ci si
attende un match combattuto tra due squadre alla ricerca di
punti salvezza. Viviana Olindo, tecnico dell’Eurialo, spera di
recuperare Costanza Bennardo, uscita anzitempo martedì nella
gara under 18 contro l’Holimpia per uno scontro fortuito con
Serena Penzo. La palleggiatrice, invece, è rimasta stoicamente
in campo contribuendo al successo della sua squadra nella
stracittadina. Pur acciaccata, domani dovrebbe essere della
partita.

In merito al match disputato martedì scorso contro l’Holimpia,
queste le dichiarazioni del vicepresidenti Salvo Corso: “Le
ragazze hanno fornito una prestazione maiuscola, meritando la
vittoria contro un avversario di tutto rispetto. Abbiamo vinto
3-0, consolidando la vetta della classifica. Siamo contenti.
Ora dobbiamo proseguire su questa strada. Mi complimento in
modo particolare con Serena Penzo che, nonostante l’infortunio
subito durante il primo set, è rimasta in campo ed è stata la
migliore, trascinando la squadra alla vittoria”.
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Calcio,  Prima  categoria:
domani  per  la  prima  volta
stracittadina  Noto-Rinascita
Netina. I due tecnici: "Che
sia una bella festa di sport"
L’ultima gara dell’anno, la terz’ultima di andata, riserverà
nel girone F di Prima categoria una sfida che sarà una prima
assoluta: la stracittadina tra Noto e Rinascita Netina, di
scena  domani  alle  14,30  al  “Palatucci”.  Il  Noto  (che  in
settimana è stato eliminato in Coppa Sicilia) vuole vincere
per rimanere aggrappato al treno play off (il primo posto
sembra oramai una corsa a due fra Chiaramonte e Mazzarrone),
la Rinascita Netina per togliersi dalle sabbie mobili della
classifica (ad oggi sarebbe spareggio play out con l’Avola).
Dunque sfida ad alta tensione anche se i due tecnici provano a
smorzare  un  po’  l’attesa,  probabilmente  per  non  caricare
troppo una sfida che è pur sempre una tappa di avvicinamento
alla fine del girone di andata. “Sarà una partita bella da
vedere per gli spettatori – ha detto Nicola Bonarrivo tecnico
del Noto -, difficile per noi allenatori da preparare. La
Rinascita ha una buona difesa e poi c’è Salemi che può essere
un pericolo”. “Situazione difficile perché preferivo avere più
riferimenti  dal  campo  –  dice  il  tecnico  della  Rinascita
Salvatore Fusca in riferimento al fatto che la sua squadra
nelle ultime due gare non è praticamente scesa in campo tra
maltempo e infortunio all’arbitro – e invece mi devo basare
solo sugli allenamenti. Contro il Noto sarà pure un derby, ma
meglio non pensarci: dobbiamo solo pensare a migliorare la
nostra classifica”.
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Nella foto i due tecnici Bonarrivo e Fusca

Pallavolo femminile: Holimpia
a  Modica.  Il  patron
Carpinteri:  "Dobbiamo
chiudere l'anno in testa"
Per l’ottava di andata della Serie C di pallavolo femminile,
l’Holimpia  capolista  sarà  di  scena  a  Modica  contro  un
avversario ostico, secondo le considerazioni del presidente
Giuseppe  Carpinteri:  “Domani  affronteremo  un  avversario  di
tutto rispetto, sia per storia che per tradizione, con una
posizione di classifica non veritiera, dobbiamo fare quello
che le ragazze sanno fare, ovvero dare il meglio per chiudere
l’anno al primo posto ed essere più sereno al rientro dove ci
troveremo  ad  affrontare  la  seconda”.  Holimpia  reduce  tra
l’altro dalla bella prestazione di Catania per la quale coach
Claudio Cammarana si era espresso così: “Era una gara che non
volevo venisse sottovalutata perché la Volley Valley è una
squadra giovane che migliora ogni settimana. Dovevamo tenerle
sotto per non farle crescere mentalmente e quindi complicarci
la gara, ma è stato un compito che abbiamo portato a casa con
troppa sufficienza, almeno nel primo set. Di contro siamo
cresciute nella restante parte della gara.
Il largo vantaggio del terzo set ci ha fatto rilassare troppo
presto;  esperienza  che  ci  servirà  per  non  sbagliare  allo
stesso modo nelle prossime gare”.
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Tennis:  Match  Ball  premiato
dal sindaco per il salto in
A1.  “Siete  un  orgoglio  per
tutti noi”
Il sindaco, Francesco Italia, ha ricevuto stamani nella Sala
Verde di Palazzo Vermexio squadra e dirigenti del Match ball
neo promosso nella A1 di tennis. Dopo essersi complimentati
con il team, il Sindaco ha avuto parole di apprezzamento “Per
il  risultato  raggiunto  che-  ha  detto  Italia-  completa  un
percorso di crescita sportivo che in pochi anni vi ha portati
dalla C alla massima serie. Un percorso non solo del singolo
ma della squadra che continua a sfornare talenti locali nel
solco  di  una  tradizione  sportiva  che  la  città  ha  sempre
mantenuto”.

Assieme  al  capitano  non  giocatore  Nico  De  Simone,  erano
presenti gli atleti con in testa Antonio Massara, numero 500
del  circuito  ATP,  Ettore  Zito,  Lele  Sammatrice,  Alessio
Siringo,  il  presidente  e  il  suo  vice,  Paola  e  Sabrina
Cortese. Al termine dell’incontro il Sindaco ha consegnato a
De Simone una targa ricordo.

La  promozione  del  Match  Ball  in  A1  sarà  festeggiata  con
un’esibizione  della  squadra  su  un’area  pubblica  che  sarà
individuata  nei  prossimi  giorni.  Testimonial  d’eccezione
dovrebbe essere un nome di prestigio del tennis nazionale.  
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